

Une exposition dédiée à Fidel Castro et à Ché Guevara est inaugurée en Italie



Rome, 10 février (RHC)- Une exposition de dessins du peintre cubain Yanel Hernández, inspirés de photographies du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et d'Ernesto Ché Guevara, a été inaugurée dans la bibliothèque Vacheria Nardi, de Rome, la capitale de l'Italie.

L'exposition, intitulée « Le Volcan de la Liberté », rend hommage à la vie et à l'œuvre de ces deux combattants que l'épopée révolutionnaire a unis à jamais avec des liens de fraternité.

L'exposition est placée sous les auspices du Cercle de Rome de l'Association Nationale d'Amitié Italie-Cuba avec le parrainage de l'Agence pour l'Échange Culturel et Économique et du Réseau de Bibliothèques de la capitale italienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154870-une-exposition-dediee-a-fidel-castro-et-a-che-guevara-est-inauguree-en-italie>



Radio Habana Cuba